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第1654回例会　令和5年3月28日（火）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ

IMAGINE
ROTARY

2022-2023 RI会長
ジェニファー E.
ジョーンズ

＜カナダ（オンタリオ州）＞

■ 点　鐘 12：30

平澤理会長■ 会長談話
　古文で「春はあけぼのやうやう白くなりゆく山ぎはすこしあかりて紫だちたる雲の
細くたなびきたる」という随筆があります。これは「枕草子」の冒頭で、清少納言が
書き記した有名な一節です。
　春は夜がほのぼのと明ける間際、山のきわが白み始める曙の頃が一番趣きがあると
言っています。色みが刻々と変化し、空がいっそう趣き深くなる時間帯です。太陽が

昇ると一気に明るさを増し、春のやわらかな陽光が萠え立つ若葉を照らします。
　さて、日本人にとって格別な存在である桜。全国の開花予想日をつないだ線は「桜前線」と呼ばれ、例年
南から北、高度の低いところから高いところへと移動。桜前線に注目しながら「お花見はどの時期がよい
か。」とか「入学式はまだ咲いているのだろうか。」といったやりとりが盛んに交わされるのもこの時期な
らではでしょう。
　日本中の人が待ち焦がれる春爛漫の季節がいよいよ到来します。

伊那中央ロータリー讃歌　　　平澤理会長■ ソング  

・伊那中央ロータリークラブ支援留学生（2022年4月～2023年3月）
　　アミン エムディ アル 様
・伊那中央ロータリークラブ支援留学生（2022年10月～2023年9月）
　　ヘーラタ  ムディヤンセーラーゲ  ダッミカ  マノージャ  グナワラダナ 様

■ ゲスト・ビジター紹介

米山記念奨学会より三澤俊明会員へ
「2023学年度米山奨学生カウンセラー委嘱状」の伝達が行われました。

■ 委嘱状伝達式



杉本德治幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆平澤理

◆杉本德治

◆田中真人

◆伊藤かおり

◆市川修次
◆小椋文成

◆肥沼光彦

◆網野裕美

アミンさん・ダッミカさん、ご来訪歓迎致します。
アミンさんには支援留学生としては最後になりますが、卓話をよろしくお願い致します。
伊那公園のサクラが咲き始めました。昨日、伊那中央病院の友好サクラを見てきましたが
つぼみの状態でした。4月11日の友好サクラ例会頃には満開が期待できます。
アミンさん、本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。
支援留学生アミン様・ダッミカ様、本日はご来訪ありがとうございます。また、アミン様
には卓話の方、よろしくお願い致します。
本日はアミンさん、卓話をよろしくお願いします。ダッミカさんも一緒にご参加いただき
ありがとうございます。
RLIとPETSが終了しました。他クラブの方とも知り合う良い機会でしたが、疲れました。
年度末やいろいろが重なり、久しぶりの例会出席となってしまいました。4月以降は出れる
と思います。
本日、伊那市役所東側駐車場（Housing Center側）にEV充電ステー
ションがオープンしました。
もう少し参加できるかなぁ－と思っていましたが、なかなか例会にも
出席できずすみませんでした。少し心が辛い時に、ロータリーは家族
だからなって言ってくれた事、嬉しかったです。ありがとうございま
した。井上さん、焼肉ごちそうさまでした。健さん、またおごって下さい。
皆様と伊那中央ロータリークラブの益々のご発展をお祈り申し上げます。

■ 委員会報告
・3月25日（土）～26日（日）会長エレクト研修セミナー〔PETS〕の報告　　　市川修次会長エレクト

　25 日 26 日の二日間、松本市のキッセイ文化ホールにおいて、2023-24 年度の
PETS 会長エレクト研修が行われました。
　冒頭、古川静男次期地区研修リーダーよりクラブ会長の任務及び折井年度の活動目
標等の趣旨説明があり、続けて折井正明ガバナーエレクトより RI テーマ・地区方針・
クラブ会長への強調事項が提示されました。ゴードン R、マッキナリー会長エレクト

の 2023-24 年度 RI テーマ「世界に希望を生み出そう」の説明があり、2600 地区標語は「手をつなぎ行動
するロータリーの喜びを発信しよう！」とする事が示されました。
　そして重点目標として「あと一歩まで来たポリオ根絶の為に私たちは行動する」とし「古着 de ワクチン
ENDPOLIO キャンペーンに参加しましょう」そのねらいは①ロータリーの公共イメージ向上②広がりある
参加者の基盤と積極的な参加③ポリオ根絶と会員増強に向けてのより大きなインパクト④時代精神にのっ
とった他団体との協調・連携により適応力を高める等の説明がありました。
　そして活動目標として①クラブ及びグループ②地区委員会③寄付目標④地区運営の四つが示されました。
この中では特にマイロータリーへの登録 60％以上，わがクラブは 42.55% ですが、ローターアクトの地位
向上と支援、女性会員や若年会員の入会強化、月信のDX化を進める等の話がありました。
　その後、4 グループに分かれてテーマ別に討論が行われ、その後に夜はブエナビスタにおいて懇親会が行
われるなど、他RCの次期会長の皆さんと懇親を深めました。本音が聞けて大変良い機会となりました。

・3月26日（日）RLIパートⅣ「卒業コース」の報告　　　市川修次会員
　同日午後より塩尻市の市民交流センター（えんぱーく）においてRLIパートⅣが行われて参加しました。今回
もグループ別に分かれて行われましたが、最終回という事もあり参加者は少なく雑談のような研修となりま
したが、無事卒業してまいりました。普段、ロータリーの事を勉強する機会は少ないのですが、こうやって

時間を取る事でロータリーの寄付を行ったお金の使い道等知る機会ともなり、又、他クラブの方々と話をす
る中でいろいろなクラブのやり方考え方を知る機会ともなり、有意義なセミナーであったと思います。

次頁へ続く



会員数47名 　 出席免除会員5名 　 長欠会員1名　  本日出席者27名　　事前メイク2名　 
出席率70.73％  　前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・委員長あいさつ　　　伊藤かおり国際奉仕委員長
　本日はアミンさんに卓話をしていただきます。
　アミンさんはバングラデシュの出身です。現在信州大学大学院　総合医理工学科研
究科博士１年。学科名、そして博士と聞いただけでも難しさを感じてしまいます。今
日はそんなアミンさんの話が聞けるいい機会です。私も楽しみにしていました。それ
ではアミンさん、よろしくお願いします。

・卓話　　　アミン エムディ アル 様
　バングラデシュの季節・宗教・まつり・お金・食べ物・観光・経済等々について、
たくさんの写真とともに紹介していただきました。

「国際奉仕委員会」■ クラブフォーラム

・3月25日（土）～26日（日）会長エレクト研修セミナー〔PETS〕の報告　　　市川修次会長エレクト
　25 日 26 日の二日間、松本市のキッセイ文化ホールにおいて、2023-24 年度の
PETS 会長エレクト研修が行われました。
　冒頭、古川静男次期地区研修リーダーよりクラブ会長の任務及び折井年度の活動目
標等の趣旨説明があり、続けて折井正明ガバナーエレクトより RI テーマ・地区方針・
クラブ会長への強調事項が提示されました。ゴードン R、マッキナリー会長エレクト

の 2023-24 年度 RI テーマ「世界に希望を生み出そう」の説明があり、2600 地区標語は「手をつなぎ行動
するロータリーの喜びを発信しよう！」とする事が示されました。
　そして重点目標として「あと一歩まで来たポリオ根絶の為に私たちは行動する」とし「古着 de ワクチン
ENDPOLIO キャンペーンに参加しましょう」そのねらいは①ロータリーの公共イメージ向上②広がりある
参加者の基盤と積極的な参加③ポリオ根絶と会員増強に向けてのより大きなインパクト④時代精神にのっ
とった他団体との協調・連携により適応力を高める等の説明がありました。
　そして活動目標として①クラブ及びグループ②地区委員会③寄付目標④地区運営の四つが示されました。
この中では特にマイロータリーへの登録 60％以上，わがクラブは 42.55% ですが、ローターアクトの地位
向上と支援、女性会員や若年会員の入会強化、月信のDX化を進める等の話がありました。
　その後、4 グループに分かれてテーマ別に討論が行われ、その後に夜はブエナビスタにおいて懇親会が行
われるなど、他RCの次期会長の皆さんと懇親を深めました。本音が聞けて大変良い機会となりました。

・3月26日（日）RLIパートⅣ「卒業コース」の報告　　　市川修次会員
　同日午後より塩尻市の市民交流センター（えんぱーく）においてRLIパートⅣが行われて参加しました。今回
もグループ別に分かれて行われましたが、最終回という事もあり参加者は少なく雑談のような研修となりま
したが、無事卒業してまいりました。普段、ロータリーの事を勉強する機会は少ないのですが、こうやって

バングラデシュ

バングラデシュの季節国旗
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時間を取る事でロータリーの寄付を行ったお金の使い道等知る機会ともなり、又、他クラブの方々と話をす
る中でいろいろなクラブのやり方考え方を知る機会ともなり、有意義なセミナーであったと思います。

次頁へ続く



次回例会
4月 11 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店

■ 点　鐘 13：30

■ 支援留学生アミンさん送別の会
・送別のことば　　　伊藤かおり国際奉仕委員長
　アミンさん、おめでとうございます。
　ロータリーが今年度スタートして、なかなか連絡等スムーズにとること
ができず、交流の機会が薄かったように感じましたが、本日このように例
会会場に来ていただき、卓話をしていただけたこと、うれしく思います。
　伊那中央ロータリークラブの支援留学生はここで終わりますが、引き続
き米山奨学生としてつながりは続くと聞いております。今までの研究にさ
らにまい進していただき、更なるご活躍を期待しております。

・記念品贈呈　　　平澤理会長

宗教 まつり

あけましておめでとうございます：4月14日

お金 食べ物
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1.イスラム教徒（91．04％）
2.ヒンズー教（7.95％）

3.仏教（0.61％）
4.クリスチャン（0.30％）


